

Transformation des systèmes agricoles et alimentaires

Dossier de la rédaction de H2o
November 2022

Accord-cadre entre la FAO et INRAE, le CIRAD et l'IRD pour accompagner la transformation des systèmes agricoles et alimentaires

Le 18 octobre, dans le cadre de son Forum Science et Innovation 2022 à Rome, la FAO, Organisation des Nations unies pour l'alimentation et l'agriculture, a signé avec les trois organismes de recherche français l'INRAE, le CIRAD et l'IRD un protocole d'accord pour la période 2022-2027 portant sur la transformation des systèmes agricoles et alimentaires. L'accord-cadre permet d'envisager de nouvelles coopérations en lien avec les droits de propriété intellectuelle, de publications et de gestion des données personnelles selon cinq axes : 1. Améliorer la cohérence des politiques en matière de sécurité alimentaire et de nutrition et leur mise en œuvre par les États ; 2. Appuyer la transition vers de multiples performances économique, sociale et environnementale des systèmes alimentaires et des territoires ; 3. Renforcer la sécurité sanitaire, la prévention et la réponse aux maladies, dans le domaine végétal, animal et alimentaire pour contribuer à l'amélioration de la santé mondiale dans une approche "Une seule santé" ; 4. Renforcer la résilience des populations vulnérables et améliorer la prévention et la gestion des crises, notamment les crises alimentaires ; 5. Contribuer à la mise en œuvre de la stratégie sur les changements climatiques de la FAO, en vue de l'application de l'accord de Paris et de la stratégie sur la biodiversité de la FAO.

INRAE